

Ayatollah Khamenei : La sauvagerie des sionistes doit réveiller les consciences - 21 /Nov/ 2012

lors d'une rencontre avec des centaines de membres des forces révolutionnaires du Bassidj, le 21 novembre 2012, l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a qualifié le Bassidj de "miracle de la Révolution" et a déclaré qu'étant donné les besoins du pays, du peuple, de l'Histoire et de la Révolution, de l'organisation du Bassidj, il fallait travailler pour l'amélioration de ses activités.

Au sujet des crimes et de la sauvagerie du régime sioniste dans sa récente attaque contre la bande de Gaza, le Leader de la Révolution a déclaré que cela était la preuve de la brutalité de ce régime et faisant allusion à l'attitude écœurante des Etats-Unis, de l'Angleterre et de la France, dans leur soutien au massacre des Palestiniens, il a ajouté : "Les pays islamiques et spécialement les gouvernements arabes, devraient revoir leur comportement et aider les gens opprimés mais courageux et fiers de Gaza, et tenter de mettre un terme au siège de la Bande de Gaza. La communauté islamique doit savoir que la seule voie de secours pour se protéger des ennemis de l'islam, est la résistance et la fermeté, comme l'a montré le peuple victorieux de Gaza".

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que la sauvagerie des sionistes dans le massacre des civils, devait réveiller les consciences dans le monde de l'islam et redonner une nouvelle vigueur au grand mouvement des peuples musulmans.

"La brutalité des dirigeants des occupants dans leurs attaques contre la Bande de Gaza, a montré que ces dirigeants sauvages n'ont aucun sens d'humanité. Le crime des sionistes à Gaza a dévoilé la véritable nature des ennemis de l'islam et de la République islamique dans les organisations internationales", a souligné le Guide suprême.

Critiquant sévèrement le soutien explicite des dirigeants de l'arrogance aux crimes des sionistes, l'Ayatollah Khamenei a déclaré : " les Etats-Unis, l'Angleterre et la France n'ont même pas froncé les sourcils, par contre, en soutenant et en encourageant ces criminels, ils ont montré à quel point les ennemis brutaux et haïs de la communauté islamique manquaient de morale et d'humanité"

Son Eminence a ajouté: "Les dirigeants de l'arrogance et les Etats-Unis soutiennent les actes criminels du régime sioniste, défendent en même temps et de façon très contradictoire, les droits de l'homme et se permettent de juger et

de condamner les autres pays et les autres peuples ! Le comportement des pays arabes n'a pas non plus été approprié car certains d'eux se sont contentés de paroles et d'autres n'ont même pas condamné les sionistes dans leurs déclarations !

L'Ayatollah Khamenei a déclaré : "Ceux qui prétendent être les porte-drapeaux de l'union et diriger la communauté islamique, s'ingèrent ouvertement dans les affaires des autres pays quand leurs intérêts l'exigent mais étant donné que dans ce conflit, ils sont face aux Etats-Unis et à l'Angleterre, ils n'osent pas condamner les sionistes et se contentent d'un soutien superficiel et sans valeur, dans leurs paroles ".

Le Guide suprême a également rendu hommage à la louable résistance du peuple et des jeunes de Gaza qui a-t-il dit, doivent prouver une nouvelle fois que leur foi, leur détermination et leur résistance peuvent vaincre ce groupe armé et complexe, soutenu par les pays arrogants.

Faisant allusion à la précipitation du régime sioniste pour obtenir un cessez le feu, le Guide suprême a précisé : "ceux qui ont commencé sont ceux qui encaissent actuellement les coups les plus durs et sont plus pressés que les habitants de Gaza, pour l'instauration d'un cessez le feu. Ces événements ont montré que pour venir à bout des complots et de la malveillance des ennemis, la seule solution est une défense puissante et organisée. Pour se défendre contre ses ennemis, le monde de l'islam doit développer sa foi, sa volonté et sa détermination, et progresser en même temps dans le domaine scientifique et technologique pour atteindre la capacité de produire les équipements civils et militaires. Le peuple d'Iran a compris cette leçon à l'époque de la Défense sacrée et c'est la raison pour laquelle les jeunes et les scientifiques de ce pays font tous leurs efforts pour assurer le progrès et la grandeur de leur pays.

Selon le Guide suprême, ces événements ont aussi prouvé la nécessité pour chaque peuple et aussi le peuple d'Iran, de rester uni. "Si j'encourage toujours les écrivains, les médias, les sites internet, les partis politiques et les responsables à rester unis c'est parce que la force et les progrès du pays, et le rang de la République islamique d'Iran, dépendent en grande partie de cette union.", a-t-il fait remarquer.

Dans une autre partie de son discours, le Leader de la Révolutions a remercié les chefs des trois branches du gouvernement pour leur réponse positive à ses récentes recommandations pour la sauvegarde de l'unité, et a apprécié leur volonté d'union malgré certaines différences de goûts et de points de vue. "Il est nécessaire de préserver cet état d'esprit" a-t-il noté.

A ce propos le Guide suprême a fait référence à la dernière interpellation du parlement adressé au président de la République et a souligné: " Les questions posées au Président et aux autres responsables part le Parlement sont louables car elles sont d'une part, la preuve du souci des députés pour leur pays et que d'autre part, les responsables de l'exécutif se sont courageusement déclarés prêts à répondre à ces questions. Les mesures du pouvoir législatif et la clarification par le pouvoir exécutif de ses devoirs ont été une très bonne épreuve pour ces deux pouvoirs mais cette question suffit à ce niveau et ne doit pas se poursuivre davantage. Les gens sont perspicaces et reconnaissent les actes qui plaisent à l'ennemi. Il se peut que certains individus des deux côtés, se conduisent de façon émotive et utilisent les médias, l'internet et les autres instruments de propagande, alors que pour mener à bien leur travail, tous les responsables ont besoin de calme ainsi que les gens. Arrêter cette affaire montrera que les deux pouvoirs exécutif et législatif, accordent la priorité à l'union et au calme."

Le Guide suprême a ajouté : "La coïncidence de la semaine du Bassidj avec la commémoration des événements d'Achoura est une bonne leçon et sans cet événement, l'islam n'aurait pas survécu, c'est pourquoi la tragédie d'Achoura doit rester une leçon, un drapeau et un repère pour la Communauté islamique.

En allusion aux sacrifices des membres du Bassidj pendant la Guerre imposée, le Guide suprême a déclaré : "Le Bassidj fondé par l'Imam Khomeiny, est un symbole de cet esprit de sacrifice et pendant la Défense sacrée, il a joué un rôle de premier plan et fait preuve d'une sincérité qui doit être préservée et développée. Pourtant, il était plus facile d'être sincèrement dévoués lors de la Défense sacrée que sur le front complexe de la lutte non militaire face à l'ennemi. Le Bassidj doit préserver sa foi, sa spiritualité, son esprit de sacrifice et son recours à Dieu, et d'éviter l'orgueil, l'ostentation, l'hypocrisie et surtout la superficialité dans les évaluations et les activités".

A la fin de son Discours, l'Ayatollah Khamenei a apprécié les projets comme celui de "l'arbre pur des justes", qui peuvent, selon le Guide suprême, approfondir les connaissances et agir de manière à ce que le Bassidj devienne un modèle dynamique à suivre dans le monde de l'islam.

"Les membres du Bassidj peuvent aussi jouer un rôle dans la définition d'un modèle de vie islamique par leur comportement dans leur famille et sur leur lieu de travail. Le Bassidj doit aussi jouer un rôle dans les domaines scientifiques, technologiques, les services publics et les travaux théoriques. Si un jour, le pays a besoin d'être défendu contre les ennemis, sans aucun doute, c'est le Bassidj qui montrera au monde le courage, la grandeur et l'invincibilité de l'Iran", a conclu le Guide suprême de la Révolution islamique.